

# Walter und Elfriede Meyer-Stiftung

## Tätigkeitsbericht

### der Walter und Elfriede Meyer-Stiftung für das Jahr 2018

In 2018 hat eine Sitzung des Kuratoriums der Walter und Elfriede Meyer-Stiftung stattgefunden. Über diese Sitzung wurde satzungsgemäß eine Niederschrift gefertigt.

Die von der Geschäftsführung erstellte Jahresrechnung für das Geschäftsjahr 2017 wurde durch das Kuratorium der Walter und Elfriede Meyer-Stiftung in seiner Sitzung am 24. Januar 2018 festgestellt. Der Geschäftsführung wurde für das Geschäftsjahr 2017 einstimmig Entlastung erteilt. Die Jahresrechnung für das Jahr 2017 wurde dem Bürgermeister der Stadt Erkelenz am 26. Januar 2018 mit der Bitte zugeleitet, diese Jahresrechnung dem Rat der Stadt Erkelenz vorzulegen. Die Bezirksregierung Köln hat ebenfalls mit Schreiben vom 26. Januar 2018 eine Ausfertigung der Jahresrechnung 2017 erhalten.

Aus den Stiftungserträgen wurde satzungsgemäß im Jahre 2018 ein Betrag in Höhe von 12.732,34 € für nachstehende Projekte bzw. Maßnahmen verwendet:

- Förderung der Erziehung, Jugendarbeit durch Gewährung von Zuschüssen an Träger von Jugendheimen, an Sportvereine, Einzelpersonen u.a.	4.140,00 €
- Fürsorge für Flüchtlinge	8.592,34 €
Gesamtsumme:	<u>12.732,34 €</u>

Erkelenz, den 02. Januar 2019



Dr. Hans-Heiner Gotzen  
Kurator



Norbert Schmitz  
Schriftführer